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Résumé :  

Toute activité a un impact sur l’environnement par les déchets qui génère.  

Il est, malheureusement, impossible d’éviter complètement toute dégradation de 

l’environnement, mais il est possible d’essayer de limiter les impacts au strict 

minimum. Pour ce faire, une entreprise doit d’abord identifier ses impacts sur 

l’environnement et ensuite s’interroger sur la meilleure manière de les gérer. Et 

cela peut être réalisé par le travail sur une bonne gestion de ses déchets. 

Une démarche de trois étapes s’impose à la SETRAM, conformément à la 

règlementation Algérienne et la norme iso 14001, la première est de prévenir et 

réduire la source, la deuxième est de sensibiliser et la troisième est de trier les 

déchets en vue de les valoriser. 

Mots clés :  Gestion, déchet, environnement, pollution, sensibilisation, 

communication, formation, information, comportement, réduction, tri sélectif, 

valorisation, norme iso 14001, système de management environnementale. 

 

 

Management, waste, environment, pollution, awareness, communication, training, 

information, behavior, reduction, selective sorting, recovery, ISO 14001 standard, 

environmental management system. 

 

 

Any activity has an impact on the environment through the waste that generates. 

It is, unfortunately, impossible to completely avoid any degradation of the 

environment, but it is possible to try to limit the impacts to the strict minimum. To do 

this, a business must first identify its impacts on the environment and then consider 

how best to manage them. And this can be achieved by working on good waste 

management. 

A three-step approach is required for SETRAM, in accordance with Algerian 

regulations and the ISO 14001 standard, the first is to prevent and reduce the source, 

the second and to raise awareness and the third is to sort waste with a view to enhance. 

 


